
　この研究大会は、昭和２３年に京都府宮津市において、第１回が開催されて

以来、毎年研究発表や会員相互の情報交換を行い、事務職員の資質の向上と学

校事務の充実・発展に貢献してきました。このことは、何時の時代でも、次世

代を担う子供たちのために、よりよい教育環境を目指してきた会員の向上心と、

熱意によるものが大きいと感じております。

　さて、東日本大震災から３年が立ちますが、未だ復興の見込みが立たないところもあり、こころが

元気にならない人も多いと思います。しかし、東北の人々は、誰にも負けない強さと底力を兼ね備え

ております。いつの日か自分の手で幸福を掴みとることが出来ると信じています。

　平成２５年のプロ野球日本シリーズは、東北楽天の優勝で、東北の人々を元気にしてくれました。

私は、巨人ファンなので、素直に喜べませんでしたが、地元をこよなく愛する人々の熱い気持ちが、

テレビの映像から伝わってきました。そして、マー君こと田中将大は、大リーグの大舞台でも見事に

花開き活躍しています。すばらしいです。そして、日本人を元気にしてくれています。

　今回の研究大会に参加して、１つでも職場に持ち帰り、実践されるよう願っています。

　結びに、本研究大会が、事務職員の資質の向上と学校事務の充実・発展に貢献することを期待する

とともに、会員の皆様のますますのご活躍と本大会の更なる発展・充実を祈念し、ご挨拶といたしま

す。
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イン会場として、平成２６年７月２４日～２５日の日程で開催されます。

◇平成２６年度　主な活動状況・予定
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全体会は、「現代の宇宙像」と題して、国立天文台台長　林　正彦　氏による講演をいただきました。
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れる開かれた学校づくりのために」の課題協議が行われ、講義・演習では、「学校組織マネジメント」、

国理事会、事務職員研修の報告など全国の学校事務職員の大切な情報源となるよう企画しました。また、

　 児童・生徒の急減期に入り、学級減・学校の統廃合など厳しい状況が続いており、今後もこの状況は

変わらないものと推測されます。平成２５年度の加入校数は、３，６５１校です。

　 全国公立小中学校事務職員研究会、全国公立学校事務長会、全国高等学校長協会と緊密な連携をとり、

情報交換を行い研究活動並びに処遇改善等共通な課題について協議を進めました。
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24
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今年度積立金
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第２回常任理事会（全体会）、第２回全国理事会
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単独校、通信制単独校、定時制･通信制併置校、特別支援学校は１校当たり年額２，５００

円とする。ただし、事業推進のため必要あるときは、全国理事会の議決により、臨時に会費

を徴収することができる。
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　この会則は、昭和３１年８月３日から施行する。ただし、第２１条については昭和３１年に

限り昭和３１年８月１日から昭和３２年６月３０日までとする。
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